



USAID
DEL PUEBLO DE LOS ESTADOS
UNIDOS DE AMÉRICA

**PROYECTO ASSIST
DE USAID**

*Aplicando la Ciencia para Fortalecer
y Mejorar los Sistemas de Salud*

El Salvador

Ceremonia de cierre del Proyecto ASSIST Zika con USAID y socios implementadores



Los miembros del proyecto y de las organizaciones cooperantes durante la sesión.

Como parte de las actividades de cierre del apoyo brindado por el Proyecto ASSIST Zika para el fortalecimiento de la respuesta ante el virus Zika, auspiciada por USAID, se organizó un evento que reunió a todos los socios implementadores de la estrategia.

El 8 de mayo del presente año, en el Hotel Crowne Plaza de San Salvador, se dieron cita todos los actores involucrados en el abordaje multidisciplinario e intersectorial relacionado con la prevención y tratamiento del Zika. Con tal fin, cada socio invitó a las personas con las que trabajaron de cerca incluyendo alcaldes, líderes comunitarios, pacientes beneficiados, médicos, promotores de salud, entre otros.

Inaugurado el evento por la titular del ramo de salud, Dra. Elvia Violeta Menjívar, se procedió a presentar un video con los aportes de cada socio. Los actores principales fueron los beneficiarios de las actividades impulsadas desde los diversos enfoques que abarcó la respuesta ante el virus. Al finalizar, los invitados tuvieron la oportunidad de visitar los seis

estantes preparados por cada socio e interactuar con el personal para conocer de cerca las acciones con las cuales cada uno aportó para combatir el Zika.

En el caso del Proyecto ASSIST Zika, el apoyo técnico está dirigido a los proveedores de salud para mejorar y fortalecer sus capacidades para brindar atención clínica y apoyo psicoemocional a los niños y niñas afectados por el virus y sus familias. En el estante del proyecto se explicó la utilidad y beneficios del uso de ayudas de trabajo entregadas a los profesionales para mejorar la



calidad de atención clínica y para facilitar las sesiones de apoyo psicoemocional a las familias afectadas. De igual manera, se manifestó la importancia del acompañamiento y apoyo continuo a los equipos de mejora de las unidades de salud priorizadas, para reafirmar conocimientos, mejorar procesos y monitorear avances.

Al terminar la ceremonia, se le entregó a cada participante una bolsa con promocionales, afiches y trípticos de cada socio. Con los materiales producidos por ASSIST Zika, para esta exhibición de resultados, se están haciendo exposiciones itinerantes en los municipios que apoyan la intervención del proyecto.



Equipo técnico del Proyecto ASSIST Zika El Salvador.